

Herzliche Einladung zum Ökumenischen Weltgebetstag



Liturgie aus England, Wales und Nordirland

«Ich will euch Zukunft und Hoffnung geben»

**Freitag, 4. März 2022, 19.00 Uhr
in der Reformierten Kirche Unterentfelden**

Weltgebetstag aus England, Wales und Nordirland

Freitag, 4. März 2022, 19.00 Uhr, Reformierte Kirche Unterentfelden

«Ich will euch Zukunft und Hoffnung geben»

England, Wales und Nordirland haben zwar verschiedene Sprachen, Kulturen und Regierungen, aber auch viel Gemeinsames. Sie haben ihre je eigene Geschichte, die aber mit der der andern immer wieder verknüpft war, mal friedlich, mal kriegerisch.

Alle drei Länder zeichnen sich aus durch eindrucksvolle Küstenlandschaften und eine Vielfalt an Naturschönheiten. Während Wales und Nordirland einen vorwiegend ländlichen Charakter haben, befinden sich in England neben der Hauptstadt London viele bedeutende Städte.

Die Bevölkerung von England, Wales und Nordirland ist multiethnisch, multikulturell und multireligiös. Dies hat zum einen mit der Kolonialgeschichte des britischen Königreichs zu tun, zum andern mit der Einwanderung und der Aufnahme von Flüchtlingen aus allen Erdteilen seit dem Zweiten Weltkrieg.

Die Verfasserinnen der Liturgie freuen sich über die kulturelle Vielfalt ihres Landes, bringen in ihrer Feier aber auch die Probleme grosser sozialer Unterschiede und die Ausgrenzung von Menschen zur Sprache. Die Parallelen der heutigen Zeit zu der Situation, die Jeremia in seinem Brief vor über 2'500 Jahren beschreibt, sind verblüffend. Sie stimmen uns nachdenklich – sie machen aber auch Mut zur Hoffnung.

In unserer Feier beten wir für diese Frauen und ihre Familien. Mit unserer Kollekte leisten wir einen konkreten Beitrag zur Verbesserung ihrer Lebensumstände. Ebenso sollen benachteiligte Kinder gefördert werden, die aufgrund ihrer sozialen und wirtschaftlichen Lebenssituation von Betreuung und Ausbildung ausgeschlossen sind.

Das ökumenische Vorbereitungsteam von Ober- und Unterentfelden lädt alle – Männer und Frauen – zu dieser Liturgie herzlich ein.

Für das Vorbereitungsteam:

Ana Behloul, Luzia Jäger, Ann Krauss